

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Seiring dengan berkembangnya perekonomian saat ini, tingkat persaingan antar perusahaan yang sejenis maupun yang tidak sejenis semakin berkembang. Pada perusahaan tertentu yang menjual barang atau jasa secara kredit, perkiraan piutang dagang merupakan unsur aktiva lancar yang cukup material bagi perusahaan.

Tujuan perusahaan umumnya adalah untuk memperoleh laba, mempertahankan kesinambungan serta pengembangan perusahaan. Untuk itu diperlukan tersedianya modal, tenaga ahli dan kegiatan usaha yang berjalan dengan baik. Proses pencapaian tujuan dimaksud harus melalui serangkaian kegiatan operasional yang bersifat ekonomis, efisien dan efektif. Rangkaian kegiatannya meliputi pembelian bahan, proses produksi dan penjualan barang jadi. Khusus penjualan secara kredit mengakibatkan timbulnya piutang dagang. Investasi dalam piutang adalah investasi jangka pendek yang penting, karena umumnya perusahaan memakai kebijaksanaan kredit sebagai senjata ampuh merebut pasar.

Masalah pengendalian piutang pada perusahaan sangat penting, karena tertahannya sebagian besar modal kerja pada perkiraan piutang tersebut. Setiap perusahaan berusaha agar piutang dapat ditagih pada waktunya, serta meminimalkan biaya maupun kemungkinan

penyelewengannya. Bila pengendalian tidak direncanakan dengan seksama, kemungkinan sebagian dari piutang itu terhambat penerimaannya. Keadaan ini dapat menghambat jalannya operasi usaha sehingga menimbulkan kerugian pada perusahaan.

Adapun penulis memilih PT Rubber Hock Lie Aek Riung Rantau Prapat, karena perusahaan ini telah menerapkan struktur pengendalian internal piutang pada sistem akuntansinya.

Mengingat pentingnya pengendalian piutang dagang pada perusahaan umumnya dan PT Rubber Hock Lie Aek Riung Rantau Prapat khususnya, maka penulis tertarik memilih judul skripsi yaitu "Struktur Pengendalian Internal Piutang Pada PT Rubber Hock Lie Aek Riung Rantau Prapat".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan maka penulis merumuskan masalah yaitu ingin mengetahui bagaimana dan sampai sejauh mana penerapan pengendalian internal terhadap piutang pada PT Rubber Hock Lie Aek Riung Rantau Prapat.

C. Luas dan Tujuan Penelitian

Mengingat keterbatasan dana, waktu dan kemampuan penulis, maka pembahasan terbatas pada pengendalian internal piutang pada perusahaan yang diteliti.